御牧小コミュニティだより



修学旅行



9月4日、5日と6年生が修学旅行に行きました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、小学校生活最後の行事がいろいろ中止になり残念な思いをしている6年生。修学旅行も実施が危ぶまれていましたが、無事行くことができました。

初日は少し天気が良くありませんでしたが、資料館の見学や体験活動などでしっかりと学びました。2日目は天気も回復し、晴天のもと思いっきり楽しむことができました。6年生にとって、小学校生活の思い出に残る2日間となりました。



今年もPTA施設補導部の方々にご協力いただいて、安全看板の作成が行われました。参加していただいたみなさんが工夫を凝らして、服装や顔立ちなどそれぞれ個性ある看板ができました。また、裏表で男の子と女の子になるので、見ていても楽しいです。

古くなった看板と順次交換していきますので、地域に設置される日を楽しみにしていて下さい。

芝生のお世話



学校運営協議会や青少年健全育成協議会などたくさんの方にお世話になり、芝生の管理をしていただいています。初夏から水やりや芝刈りなど、こまめにしていただいているおかげで子どもたちはいつも元気に外で遊ぶことができます。いつもありがとうございます。

みききの輝き☆彡

今月の「みまきの輝き☆彡」は、食に関してです。御牧の子どもたちはいつも給食をしっかり食べています。栄養教諭の東田が、いつも残菜が少ないところは御牧の良いところの1つだと話されています。

食材等を育て、給食を作ってもらっていることに感謝して何でもおいしく食べられる人に育ってほしいと思います。